



“...Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.”

– Jeremías 29:11

Peticiones de Oración

Fundación de nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los centros de estudio con nuevos estudiantes.

Décima Graduación de SIMES a realizarse en el mes de Diciembre.

Próximas Actividades

Oct 01 – Inician cursos de Misiología y Antropología Reformada, San Salvador.

Oct 06 – Conferencia 2 de Iglecrecimiento en ciudad de Ahuachapán, presencial.

Oct 07 – Conversatorio Regional Virtual de MINTS Centroamérica.

Oct 14 – Inicia curso de Eclesiología en Santa Ana, presencial.

Oct 17 – Inicia curso de Antropología Teológica, Santa Ana, presencial.

Oct 21 – Inicia curso de Administración Cristiana en Metapán, presencial.

Una gran cantidad de falsos profetas predecían confiadamente que Judá sería liberado de la amenaza babilónica, pero el profeta Jeremías predecía con la misma confianza que Judá caería ante el ejército babilonio. Jeremías tenía razón. La ciudad cayó en el 597 a.C. y los líderes de la nación fueron llevados al exilio en Babilonia. La promesa que Dios hizo en aquella ocasión por medio de Jeremías (29:11) a todos los exiliados, ha sido aplicada con mucha frecuencia de forma legítima a los cristianos que viven en aflicción y sufrimiento. Tal promesa contiene tres verdades esenciales: *Primera: Dios tiene planes para los suyos.* La vida puede parecer un caos o una serie de sucesos que transcurren al azar y sin sentido; pero no es así. Dios tiene planes para cada uno de nosotros. *Segunda: Dios conoce sus planes.* Al igual que un padre, Dios tiene planes antes de nuestro nacimiento. Él no necesita divulgarlos, pero los tiene y los conoce. *Tercera: Los planes de Dios son buenos.* No siempre es fácil creer esto frente al dolor y la aflicción, pero Dios tiene un ‘futuro y una esperanza’ para los suyos, tal como nos lo recuerda el apóstol Pablo, asegurando que Dios obra en todas las cosas para nuestro bien (Romanos 8:28). Durante el mes de Septiembre, seguimos avanzando con ánimo y fe en Dios, confiando en los buenos planes que Él tiene para su pueblo. En cada una de las actividades de SIMES, hemos visto el poder de Dios y hemos sido desafiados a confiar cada día más en Él y en su palabra. Las bendiciones que hemos recibido este mes son un motivo de gozo y una razón de compromiso hacia la obra de Dios.

Iniciamos el mes de Septiembre con actividades académicas en los centros de estudio. El Viernes 01 se realizó la segunda conferencia de dos cursos a distancia en los dos grupos de estudio del Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. El grupo 01 recibió la segunda conferencia de Pedagogía Cristiana; fue una jornada de cuatro horas de clase en que se estudió las bases del ministerio de la enseñanza y el rol del maestro cristiano. El grupo 02 recibió la segunda conferencia del Libro de Nehemías; también fue una jornada de tres horas de clase en que se estudió cuatro ladrillos del liderazgo bíblico: la reconciliación, el carácter, la acción de gracias y el testimonio cristiano. Ambos grupos suman dieciséis estudiantes regulares, que forman parte del convenio de cooperación académica entre MINTS-SBTGS. El día Martes 05 viajé a Santa Ana para desarrollar la segunda conferencia presencial del curso Libro de Nehemías en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión, fue una jornada de tres horas de clase en las que estudiamos tres ladrillos del liderazgo de Nehemías: la disciplina, la enseñanza y la reconciliación. El día Jueves 07 desarrollé la segunda conferencia del curso Filosofía de la Educación Cristiana, en modalidad virtual, para estudiantes del Seminario Teológico Reformado de Balboa. Este curso es parte del apoyo docente que SIMES está brindando a MINTS Panamá cuya coordinación nacional está a cargo del pastor Andy De la Cruz Vásquez. Las clases son semanales y tendrá una duración completa de ocho semanas de estudio.

En la segunda semana hubo actividades académicas y ministeriales muy importantes. Inicié la semana revisando y calificando tareas de los cursos que finalizaron durante las semanas anteriores; estos fueron Administración Cristiana (Santa Ana), Teología Propia y Hermenéutica Bíblica (Tutoría, Ahuachapán). Esta labor es muy edificante porque nos permite ver el avance de nuestros estudiantes en su capacitación teológica. El día Viernes 15 finalizó el curso Ministerio Juvenil en Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Este día se realizó el examen y se recibieron las tareas finales. Este curso fue dirigido por el profesor Carlos Martínez durante ocho semanas. El día Sábado 16 viajé a Santa Ana para realizar la segunda conferencia presencial del curso Libro de los Hechos en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo sabatino. En esta ocasión, desarrollé una jornada de tres horas de clase en que se estudió el Concilio de Jerusalén y la Eclesiología del Libro de Hechos. El curso tendrá una duración de ocho



semanas y ha sido tomado por un grupo de siete estudiantes regulares en este centro. El día Domingo 17 viajé junto a mi familia a la ciudad de Metapán para atender una invitación de nuestros estudiantes para acompañarlos en el servicio dominical de la Iglesia Reformada Congregacional que alberga un centro de estudios de SIMES en esa ciudad. Me concedieron la oportunidad de exponer el sermón titulado “Gloria y Beneficios del Sacrificio de Cristo” basado en Gálatas 6:14. Fue un tiempo de mucha edificación. Nos alegra apoyar a nuestros estudiantes en su desarrollo espiritual.

Durante la tercera semana viajé el día Martes 19 a la ciudad de Santa Ana para dictar la tercera conferencia del curso Libro de Nehemías en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). En esta ocasión, desarrollé una jornada de tres horas de clase en las que se estudió tres ladrillos del liderazgo bíblico: el carácter, acción de gracias y el testimonio cristiano. El grupo sigue avanzando constante con nueve estudiantes regulares de Licenciatura. El día Viernes 22 viajé por la noche a la ciudad de Ahuachapán para iniciar el curso Iglecrecimiento en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). En esta ocasión, fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudiaron las bases bíblico-teológicas del crecimiento de la iglesia. El curso tendrá una duración de ocho semanas de estudio con un grupo de nueve estudiantes, seis presenciales y tres en modalidad a distancia. El día Sábado 23 se realizó la segunda conferencia del curso Misiología Reformada en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). En esta ocasión, el profesor Carlos Chávez desarrolló una jornada de tres horas de clase en que se estudió la iglesia local y su compromiso con las misiones, la misión integral y la cultura. Este es el quinto curso que se imparte en este centro de estudios durante 2023 y tendrá una duración de ocho semanas. El grupo se mantiene con siete estudiantes regulares. Es un motivo de mucho gozo ver a todos los centros de estudio seguir avanzando constantes en su programa de estudio a pesar de las dificultades que cada estudiante enfrenta en el ámbito personal y los desafíos actuales de la iglesia en el ámbito colectivo.

Durante la última semana del mes continué con las actividades académicas. Dedicé tiempo para continuar la preparación de los expedientes académicos de los candidatos a la graduación de este año. El acto oficial está planificado para el mes de diciembre y se ha confirmado que este año son treinta y un graduados de los programas de SIMES. En esta semana, también recibí una noticia muy especial. Mi libro titulado “Soberanía Divina en la Calamidad Humana” fue aprobado como el quinto aporte al programa doctoral de MINTS, con el cual concluyo este edificante proceso que requirió cinco años de investigación y redacción. Alabo y agradezco a Dios por darme el privilegio de convertirme en el primer salvadoreño que obtiene el Doctorado en Ministerio del Miami International Seminary (MINTS). Si Dios lo permite, espero graduarme junto a todos mis estudiantes en el mes Diciembre durante el acto de graduación de SIMES. Finalizamos el mes con la aprobación de la Tesis de Maestría, titulada “Evangelio de Lucas: Impactados por su Vida y Redimidos por su Obra” escrita por la egresada Marta Valle. La tesis ofrece un buen aporte para el estudio de este evangelio y obtuvo una excelente calificación de aprobación. Actualmente, otra tesis está en proceso de revisión para aprobación: Epístola a los Colosenses (Diego Portillo). Con ésta, serán tres tesis de Maestría que SIMES ha producido en el año 2023. Estos aportes formarán parte del Proyecto 66 de MINTS Centroamérica y estarán disponibles en nuestro sitio web oficial en el mes de Octubre de este año para consulta general y descarga gratuita.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir trabajando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante todo el año.

Marvin J. Argumedo,

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdofree.com

